



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

R. I. 第2630地区 高山中央ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2011～2012 年度 高山中央 RC 会長テーマ
「人として生きる」

◆会長 平林 英一 ◆幹事 新宮 一郎 ◆会報委員長 岩本 正樹 ◆会報担当 村瀬 祐治

創立 1991 年 5 月 20 日

◇事務局 高山市花岡町 1-15 丸越商事 4F

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30～

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

<出席報告>

	会員数	出席会員	出席	Make-up	出席率
本日 927 回	52 名	52 名	43 名	—	82.69%
前々回 925 回	52 名	52 名	41 名	3 名	84.62%

<点 鐘> 会長 平林 英一
<ロータリーソング>それでごそロータリー

<会長の時間> 会長 平林 英一

会長の時間の最後の日となりました。

次回 6 月 25 日は、年度末慰労例会、1 年はあつという間、本当に不思議に感じます。充実した 1 年だったからかもしれません。

今年度の始まりが 2011 年 6 月の国府中学の出前講座からでした。そして、7 月には白川中学、9 月には北稜中学に生徒との職業について夢を語り合うときでありました。

1 年を振り返る為会報をもう一度見ました。うれしくも楽しくもあり、皆さんの協力があればこそと、本当に感謝します。

テーマ「人として生きる」にこだわり、親と子、若者と高齢者の将来の幸せについて考えた 1 年でありました。

また、60 歳という節目であるが故か人とかかわり家族の在り方に相当神経質になっていることも事実であります。

人は本人の努力のみで「人間性、社会性そして心」が、育つのではなく「人が人を育てる」こともロータリー活動においてより感じました。

会員が楽しく例会に参加できるには、企画も大事ですが、仲間の絆、優しさが大事であることも勉強しました。みんなで助け合って協力するクラブであることが重要であるということです。

10 月 2 日インターシテイミーティングに向けての会員の団結一つの目的に向かっての連帯感はずいものだと思います。

剣田ガバナー補佐の IM のテーマ「輝く会長、幹事さん」について対話グループ討論会によるフォーラムが、私自身にとって、ロータリー活動に対し素直になれる、いいきっかけになったような気がします。

またこうも思います。高山中央ロータリーの会員が不思議と自然体、自由人の人が多いということです。それが、人が人を育てるそのものかもしれないということです。

5 人もの新会員の仲間が来てくれたことも「自然体」の仲間が仲間を育てる意識の表れかもしれません。

次年度会長足立さん、幹事田中さんにも、皆さんとともにおいに協力応援して盛り上げていきたいと思えます。それでは高山中央ロータリークラブ会員であることに感謝して会長の時間の締めとします。

会長の時間の一年ありがとうございました。

<幹事報告>

幹事 新宮 一郎

◎国際ロータリー第 2630 地区ガバナー事務所より

・2013-2014 夏季派遣学生(国際青少年交換)募集のご案内

○熊野ロータリークラブより

例会時間変更のお知らせ

7 月より 第 1・3 週

12:30～ 熊野簡易保険保養センター

第 2・4 週

19:00～ みどりや

○美濃加茂ロータリークラブより

7 月 8 月の例会変更 及び

9 月末までクールビズ対応(公式行事を除く)

<ぎふ清流国体高山市実行委員会より>

・ハンドボール応援イベント開催のご案内

6 月 24 日(日) 9:00～12:40

飛騨高山ビッグアリーナ

<本日のプログラム>

次期新世代・青少年育成委員長 高原 清人

「出前講座」 in 国府中学校・・・夢を語りあう

「こどもを愛し、健やかに育て、夢と誇りを持たせましよう」高山市民憲章の一節を事業目的とし、中学生が自分の未来にどのような夢を持ち、その夢に向かってどのような

努力をすればよいかを語り合う中で、より明確な目標を見出してほしいと願い、実施するプログラムです。中学生が「夢」を持ち、将来どんな仕事に就いて何をしたいか？明確な目標を持つ生徒は少ないのが現状です。我々ロータリアンは「職業奉仕」を一つの目的とし、日々活動している組織であります。職業人として、人生の先輩として、自分の職業を通して学んだこと、培ってきたことを一つの事例として生徒に伝えていただきたいのです。そしてその伝えるという行動が、より一層自分の職業に対しモチベーションが上がる効果もあると考えます。是非この事業を「職業奉仕」の絶好の機会と捉えていただき、ご参加をお願い申し上げます。



【期待される効果】

進路についてより明確な考え方や取り組み方を生徒に気づいていただく。

地元への愛着心、就職率が向上する

継続事業として行なうことで、成果が判る

生徒の希望や、生の声が聞け、今後の課題も見えてくる

若者の県外への流出を防ぎ、人としての財産が残せる

興味のある職種への関心が高まる

【事業内容】

中学生と職業人の関係を「夢」の共通キーワードで築いていく。生徒が抱える将来への悩みや不安を聞き出し、質問・疑問に対してアドバイスをする。ロータリーメンバーのそれぞれが携わる仕事の具体的な内容、働く事の喜びや大切さを伝えていくとともに、無限の可能性を持つ子供たちが将来の夢を持ち、自分の道は自分で切り拓ける事を伝えていく。「夢」についてお互い本音で語り合い、キャリア教育の一端を担う場とする。

【スケジュール】 13:30～15:30 (全体 120分)

- ① 学校長挨拶 加藤 誠昭 校長
- ② 会長挨拶 足立 常孝 次期会長
- ③ 全体講演「夢をあきらめない」30分
高殿 尚 会員

④ 分科会 夢を語り合う 60分

(職種別に集まった生徒が1グループ6～8名に分かれる。ロータリークラブメンバーは各グループの司会進行を行う)

⑤ グループ代表生徒意見発表 10分

⑥ まとめ・総評 5分 下田 徳彦 会員

⑦ 学校長挨拶 加藤 誠昭 校長



<ニコニコBOX>

本日は国府中学校で「出前講座」です。参加の皆様宜しくお願いします。
理事役員一同

一昨日、セントレアにて一人娘が結婚式を挙げました。後は孫の顔を見るまで一生懸命頑張っていきますので宜しくお願いします。
岩垣津 亘

還暦をむかえ、ぐらついて気になっていた前歯が抜けました。しばらく静かにしています。
山本 辰男

今日は肉離れの為「出前講座」に参加できず申し訳ありません。来週は、「年度末慰労例会」ですので多数ご参加くださいますようお願いいたします。
今井 俊治

「出前講座」欠席ですいません。ニコニコで許して下さい。
周 信夫

昨日は妻の誕生日の花ありがとうございました。喜んでいました。
新宮 一郎